

木間ヶ瀬中学校だより



学校教育目標 「自学」 「克己」 「献身」

令和6年度スローガン

「素直に、みんなで、頑張り、感謝できる生徒・職員の育成」

野田市立木間ヶ瀬中学校

野田市木間ヶ瀬3393-1

TEL 04-7198-0218

<https://schit.net/noda/jhkimagase/>

生徒数 226名

令和6年12月発行

いよいよ師走、令和6年も残り一月となりました。体育祭から芦葉祭、校外学習に出前授業など、秋は一気に駆け抜けていった気がします。様々な活動を通して子どもたちも急成長し、たくましさを増しています。これから、3年生にとっては進路を開拓するための大切な時期となります。これまで培った全てをフルに発揮して自分の進路を切り開いてもらいたいと思います。私たちも精一杯サポートさせていただきます。



～ 11月の木中～

○租税教室 11/12

野田市内で事務所を構える税理士さんをゲストティーチャーにお迎えして、3年生の1組と2組のそれぞれの教室で、税の仕組みについての授業を実施しました。税金について「むずかしい・よくわからない」と思っていた生徒たちも、租税教室を通して税が自分たちの生活の中の身近な存在であることを理解することができました。



○心肺蘇生講習会 11/12

今年の7月より、体育館外壁にAEDが設置され、校舎内と屋外の2か所に準備することで、より早く必要な場所に届けられるようになりました。国全体の設置台数もとても増えています。いざというときに近くにいる人が人命を救うことができるよう、中学生もAEDの使い方と、心肺蘇生法を身につけておく必要があります。野田市消防本部・関宿分署の消防士さんたちに来ていただき、2年生を対象に心肺蘇生法についてレクチャーしていただきました。



○1年校外学習（上野・浅草方面） 11/15

今年度の1年生の校外学習は、電車を利用して上野・浅草方面に行ってきました。川間駅に集合し、学級毎に電車を利用して上野まで移動、上野公園内で全体集合の後、班別行動を開始しました。班毎に国立科学博物館や国立西洋美術館、上野動物園を見学しました。昼食後、電車で浅草に移動し、浅草寺・仲見世通りでグループ別行動を行いました。終日、校外での活動を計画通りに実行し全員無事に川間駅まで戻ってくることができました。



○上級学校訪問（高校体験入学） 11/19

2年生の進路学習の一環として、上級学校訪問を実施しました。野田市内の高校の一つである西武台千葉高校にご協力いただき、高校の施設を見学させていただき、高校生活の説明をしていただきました。食堂のカレーも試食させていただきました。



○環境教育 11/22

現代社会のキーワードとして『サステナブル』があります。社会面・環境面を考慮しながら、経済活動を持続可能な形で発展させる社会の実現を目指した取り組みです。その一環として、野田ガスさんのご協力をいただき、地球環境とカーボンニュートラルについての授業を行いました。1年生全員が体育館に集まり、講演会に参加しました。最後は、今すぐにできる取り組みとして、省エネについてみんなで意見を出し合い考えてみました。



○主權者教育・選挙出前授業 11/22

野田市選挙管理委員会事務局から講師をお招きして、2年生を対象に選挙の出前授業を行いました。選挙の仕組みを座学で勉強した後、実際の選挙で使用する投票箱や記載台などを使って模擬選挙を行いました。



～12月の予定～